



# Une visite virtuelle du musée Picasso. Maya Ruiz-Picasso, fille de Pablo. Un article de Julian.

publié le 05/02/2023

## Descriptif :

Dans le cadre de la préparation de leur voyage en Espagne les élèves ont été invités par M. Araujo à découvrir le musée Picasso à Paris.

## **Maya Ruiz-Picasso, fille de Pablo**

Un article de Julian S.



Le mardi 18 janvier 2023, les troisièmes sont allés en salle informatique de 9h à 9h30 pour participer à une visite virtuelle du Musée National Picasso à Paris. La visite (virtuelle) s'est déroulée dans l'Hôtel Salé, un magnifique bâtiment avec un très bel escalier.

L'exposition portait sur María de la Concepción, surnommée Maya, née le 5 septembre 1935. Elle est la première fille de Pablo Picasso et de Marie-Thérèse Walter. L'arrivée de cette enfant dans la vie de Picasso est vraiment importante. L'exposition « Maya Ruiz-Picasso, fille de Pablo » permet de voir une partie de la production de Picasso. Avec un ensemble de portraits peints sur sa fille, mais aussi beaucoup de sculptures, cette exposition nous raconte une partie de l'histoire familiale de Picasso. Le peintre insiste sur la manière dont Maya a participé à lui faire aimer le thème de l'enfance.

L'exposition était très intéressante. Les images étaient vraiment de bonnes qualités, on voyait parfaitement les tableaux. Le fait qu'il y ait une vraie guide derrière le micro permet de mieux se concentrer, c'était très agréable. Par contre, la visite devait porter sur Maya, mais finalement, nous en avons assez peu parlé. Nous avons pu poser des questions à la guide à la fin de la visite.

